

Chorale



**c0up de Choeur**

de Plappeville



# De l'opérette à la comédie musicale, une histoire de choeur



Chorale



**cOup de Chœur**  
de Plappeville

PLAPPEVILLE (1/2) - 29 novembre 2015

*L'idée de sortie / 25 novembre 2016*

## Coup de chœur en concert dimanche



*Dimanche 29 novembre, à 16h, la chorale Coup de chœur de l'association Plappeville loisirs présentera son spectacle : De l'opérette à la comédie musicale, une histoire de chœur, à la salle polyvalente de Plappeville. Sous ce titre prometteur, les choristes, placés sous la direction d'Agnès Hoefler, et accompagnés au piano par Claire Schaff, invitent le public à un agréable moment musical rempli de joies, d'émotions et de rires. Entrée libre, recette au chapeau.*

Photo RL



PLAPPEVILLE (2/2) - 29 novembre 2015

## Spectacle musical plébiscité



**PLAPPEVILLE.** Ce n'était pas simplement un concert, mais un véritable spectacle vivant qu'a présenté la chorale Coup de chœur, de l'association Plappeville loisirs.

Dans une salle archicomble, évoluant dans un décor sobre mais chaleureux, vêtus d'habits hauts en couleurs, les choristes ont ainsi partagé une belle histoire de chœur, avec une assistance ravie.

Sous l'impulsion de leur chef de chœur, Agnès Hoefler, accompagné au piano par Claire Schaff, et à la batterie par Anthony, l'ensemble vocal a interprété avec brio un programme composé d'une vingtaine d'extraits de comédies musicales et d'opérettes célèbres, telles que *La Mascotte*, *Le Petit duc*, *Les Travaux d'Hercule*, *Hair*, *Starmania*, *Les Misérables*, *Cats*, et bien d'autres encore.

SAULNY (1/3) - 13 mars 2016

Concert / 03 mars 2016



## Une histoire de chœur par Coup de chœur

La chorale Coup de chœur de Plappeville propose un concert, le dimanche 13 mars à 15 h 30, à la salle polyvalente de Saulny. De l'opérette à la comédie musicale, *Une histoire de chœur* est un véritable spectacle. Agnès Hoefler, chef de chœur, a choisi, pour mettre en valeur ces mélodies du patrimoine musical, de faire évoluer 60 choristes costumés afin de former des tableaux vivants. Claire Schaff les accompagnera au piano. Le répertoire, composé de seize partitions, alternera entre *Barcarolle* d'Offenbach en passant par des extraits de *Starmania*, *La fille de Madame Angot*, pour terminer, après un petit détour à *New-York, New-York* par *Les Misérables*. À Saulny, depuis que le Chœur des Fontaines a été dissout, une bonne partie de ses membres a rejoint cette chorale de l'association Plappeville Loisirs. Agnès Hoefler n'était d'ailleurs pas une inconnue, puisqu'à l'initiative d'un fidèle choriste, Camille Mandray aujourd'hui décédé, elle a dirigé l'ensemble saulnien de 1998 à 2002. Entrée libre, recette au chapeau.

De l'opérette à la comédie musicale, une *Histoire de chœur* sera jouée le dimanche 13 mars à 15 h 30 à Saulny. Photo RL

SAULNY (2/3) - 13 mars 2016

## 13 mars 2016 : Chorale "Coup de Choeur"



Dimanche 13 mars après midi, la chorale "Coup de Choeur" de Plappeville invitée par la municipalité a présenté son spectacle "De l'opérette à la comédie musicale, une histoire de choeur".

Agnès Hoefler (1), chef de choeur, a choisi, pour mettre en valeur de belles mélodies de notre patrimoine, de faire évoluer sur scène 60 choristes costumés afin de former des tableaux très vivants. Le [programme](#) de 19 morceaux, mélange d'airs d'opérette et de comédies musicales connues de tous, a ravi les 250 spectateurs venus écouter les artistes.

A la fin du spectacle et après plusieurs rappels, la chorale a offert à tous des gâteaux faits maison, du jus de pommes offert par les ["Vergers du Château"](#) et des pizzas offertes par le ["Filajoe"](#).

Après ce premier succès dans notre village, nous prenons d'ors et déjà date pour le spectacle de l'année prochaine !

(1) Agnès Hoefler a dirigé le "Choeur des fontaines" de Saulny de 1998 à 2002 (cette chorale a été dissoute en 2011).

(Texte : Hervé Lassalas)



SAULNY (3/3) - 13 mars 2016



VIEVILLE - SOUS - LES - CÔTES - 23 mars 2016

## Viéville-sous-les-Côtes Un joli moment avec Coup de chœur

23/3/16.

Le dimanche 20 mars, à 15 h 30, s'est déroulé un spectacle concert à l'église de Viéville-sous-les-Côtes. C'est la chorale Coup de chœur, de Plappeville, qui l'a animé. Passant de l'opérette à la comédie musicale, ils ont présenté une histoire de chœur.

C'est la troisième fois que l'association des Deux lavoirs du village invitait cette chorale. Celle-ci a pu présenter son nouveau pro-

gramme, très vivant, car il est animé par une petite mise en scène. Les choristes sont costumés avec les habits d'autrefois puisque l'histoire se situe sur la place d'un ancien village.

Ce moment était plus qu'un simple spectacle puisque c'est un ensemble de 60 chanteurs amateurs qui était là. Le chœur était dirigé par Agnès Hoefler et était accompagné au piano par Clair Schaff. La recette s'est faite au chapeau.

CLOUANGE (1/2) - 21 janvier 2017

■ OPÉRETTE

clouange

## Pour la nouvelle année



La chorale Coup de Cœur de Plappeville sera l'hôte de l'espace La Galerie de Clouange le samedi 28 janvier à 20 h pour ce voyage au cœur de l'opérette et des comédies musicales. C'est dans un décor de place d'un village, lieu où se tisse nombre d'histoires et endroit idéal pour faire la fête, que le chœur va faire revivre en musique et en chorégraphie les plus beaux airs de notre patrimoine de la fin du XIX<sup>e</sup> siècle à nos jours. Entrée libre mais billets à retirer dès à présent en mairie de Clouange.

CLOUANGE (2/2) - 11 février 2017

## « Donner autant à voir qu'à entendre »



*La chorale Coup de chœur a donné un spectacle à La Galerie.*

Photo RL

La chorale Coup de chœur s'est produite à la Galerie. L'occasion, pour les Clouangeois, de découvrir cette formation dans un spectacle intitulé *De L'opérette à la comédie musicale, une histoire de chœur*. Et ces derniers ont été conquis, tant par la qualité de la prestation que par la joie communicative des chanteurs accompagnés, au piano, par Claire Schaff et, à la batterie, par Anthony.

Habillés en villageois, les choristes ont donné vie à des morceaux connus du répertoire en les agrémentant de tableaux vivants et de moult accessoires. Le but : donner autant à voir qu'à entendre.

Avant le spectacle, nous avons rencontré Agnès Hoefler, chef de chœur.

**Parlez-nous de votre formation...**

**Agnès HOEFLER** : « La chorale Coup de chœur existe depuis 1998. Elle fait partie des nombreuses activités proposées par l'association Plappeville Loisirs. Elle compte aujourd'hui une soixantaine de choristes issus de la commune et des alentours.

J'ai rejoint le groupe 2009 en prenant la direction du chœur. J'exerce la même fonction au sein de l'École de musique de Metz-Métropole, l'Émari. J'assume la même mission pour le Chœur de femmes Cantare et le Grand

chœur mixte.

Notre troupe est avant tout une bande de copains et de copines, dont la mission première est de prendre du bon temps en pratiquant une passion commune : le chant.

Nos différents spectacles sont issus du vaste répertoire de la chanson française, de la Renaissance à nos jours. »

**Où répétez-vous ?**

« Nous nous réunissons tous les jeudis soir dans une salle prêtée par la mairie. Celle-ci est devenue quelque peu exiguë, mais elle permet cette ambiance particulièrement

chaleureuse. »

**Quelle est votre activité ?**

« On pourra signaler une participation récente et remarquée de la chorale, en collaboration avec le Grand chœur de l'Émari, dans *La Messe pour la paix*.

Nos prochains concerts : *Voyage, amours et p'tites chansons*, le samedi 20 mai, à Pournoy-la-Chétive, et dimanche 21 mai, à Basse-Ham ; *Messe pour la paix*, de Karl Jenkins, jeudi 25 mai, à 15 h, au théâtre de Thionville, avec l'orchestre philharmonique de Thionville dirigé par Jean Remy. »

**Renseignements :**  
[www.coupdechoeur-plappeville.com](http://www.coupdechoeur-plappeville.com)

**Le public a été conquis  
 par la qualité  
 de la prestation  
 et la joie communicative  
 des chanteurs**



POURNOY - LA - CHÉTIVE - 20 mai 2016

■ CONCERT

pournoy-la-chétive

## Coup de cœur de printemps



Samedi 20 mai, à 20 h, en l'église de Pournoy-la-Chétive, le conseil de fabrique, en collaboration avec la municipalité, propose un concert exceptionnel avec la chorale Coup de cœur de Plappeville. Elle sera dirigée par Agnès Hoefler accompagnée, au piano, par Claire Schaff. Opérette, comédie musicale, histoire de chœur et d'amours, voyages et petites chansons seront au répertoire. L'entrée sera libre.

**WOIPPY - 02 juin 2017**
**RENDEZ-VOUS**

# Les fraises régalaient Woippy

La fête des fraises se poursuit ce week-end. La Reine des fraises Vuthrina 1<sup>re</sup> et ses demoiselles d'honneur ont été élues, le week-end dernier. Elles ont donné le coup d'envoi des festivités : fête des associations, spectacle pyrotechnique, festival Taggada' Song ont connu un grand succès.

La suite, c'est pour aujourd'hui, avec une soirée théâtrale à la salle Saint-Exupéry à 20h30. La pièce *Psy, toi aussi tu m'abandonnes* sera jouée par la compagnie du Théâtre d'à Côté (7 €).

Demain, Pierre Brasme donnera une conférence à 10h, salle du Préau, sur le thème « Quand la fraise du pays mes-sin régalaient l'Allemagne ».

Toujours demain, la chorale Coup de Chœur de Plappeville chantera les comédies musicales, à 20h, salle Saint-Exupéry, place André-Debs.

La course des fraises, c'est

pour dimanche ! Les participants partiront de l'Atrium, rue de Bretagne, à 11h, pour 10 km d'efforts.

L'après-midi, l'atelier de chansons françaises de l'Union de Woippy entonnera des « Chansons d'hier et d'aujourd'hui », sur la place de l'Hôtel-de-Ville, de 14h30 à 15h30.

## Parade de la Reine

Quant à la grande parade de la Reine des fraises, qui constituera le final des festivités, elle débutera dimanche à 14h30. Vuthrina 1<sup>re</sup>, Eva et Mylène, ses deux demoiselles d'honneur, prendront place sur leur char pour un défilé dans les rues de la ville. Le départ est prévu à 14h30 de l'Atrium, rue de Bretagne.

Il faudra attendre la semaine suivante pour que les manèges de la fête foraine s'installent place de l'Hôtel-de-ville et place André-Debs, du 10 au 18 juin.



Vuthrina 1<sup>re</sup>, Reine des fraises 2017, entourée d'Eva et de Mylène, ses deux demoiselles d'honneur.

Photo RL

**WOIPPY (1/2) - 15 décembre 2017**

DE WOIPPY À MAIZIERES/ 12 décembre 2017

**SOLIDARITÉ**

**au profit de la banque alimentaire vendredi soir à woippy**



Fidèle au rendez-vous de fin d'année de la Banque alimentaire, la chorale Vibrations de Fleury sera pour la troisième fois, vendredi, sur la scène de la salle Saint-Exupéry. Photo archives RL

**Au concert avec des boîtes de conserve**

L'essai de septembre 2015 s'est transformé. Alors pour la troisième année, la Banque alimentaire de Moselle renouvelle son concert solidaire au profit des plus démunis du département. Vendredi 15 décembre, à 20 h 30, deux chorales du secteur se produiront sur la scène de la salle Saint-Exupéry de Woippy, afin de renflouer les stocks alimentaires de l'association. La chorale Vibrations, désormais habituée du rendez-vous, présentera son spectacle Vibrations. Pour la première fois, la chorale Coup de Chœur de Plappeville apportera sa contribution à l'événement caritatif.

Le rendez-vous musical n'a pas de billetterie et c'est là l'originalité du concept. Les spectateurs assisteront au spectacle en échange d'un don de denrées alimentaires non-périssables. La Banque alimentaire recherche des pâtes, des gâteaux secs, de la farine du café, et, pourquoi pas, des petites douceurs pour Noël.

**Vendredi 15 décembre, à 20 h 30, salle Saint-Exupéry, à Woippy.**



Cette année, les choristes de Coup de chœur, la formation de Plappeville, présenteront pour la première fois leur répertoire au profit de la Banque alimentaire de Moselle. Photo archives RL



WOIPPY (2/2) - 15 décembre 2017

MOSELLE > ANIMATIONS / 13 décembre 2017

ANIMATIONS

vendredi soir à woippy

## De la variété française contre des conserves

Vendredi à Woippy, les chorales Vibrations de Fleury et Coup de Chœur de Plappeville chanteront au profit de la Banque alimentaire de Moselle. Un concert sans billet mais avec des conserves.



Pour la première fois, la chorale Coup de Chœur de Plappeville s'associe aux choristes de Vibrations pour un concert solidaire au profit de la Banque alimentaire. Un concert avec des denrées alimentaires en guise de tickets d'entrée. Photo archives RL

Le rendez-vous s'est trouvé une petite place dans le calendrier des fêtes de fin d'année. Pour la troisième fois, la Banque alimentaire de Moselle organise un concert solidaire à la salle Saint-Exupéry de Woippy. Vendredi 15 décembre à 20h30, les choristes de Vibrations, chorale née en 1984 à Fleury, présenteront un extrait de leur spectacle *Un air de famille*; suivie de la chorale Coup de Chœur. Et, ce sera une première, au profit de la Banque alimentaire, pour les chanteurs et chanteuses de cette chorale basée à Plappeville près de Metz. Les choristes des deux ensembles se connaissent mais n'ont jamais partagé la même scène. Ils interpréteront des chansons de

variété française et se donneront peut-être la réplique dans un chant commun.

Depuis 2015, la Banque alimentaire de Moselle a instauré ce rendez-vous festif. L'événement est original puisqu'il n'y a pas de billetterie. Les spectateurs et mélomanes assistent au spectacle en contrepartie de denrées alimentaires. « Ce rendez-vous arrive dans la continuité de la collecte nationale de fin novembre dans les grandes surfaces et elle vient en complément des collectes sporadiques que nous organisons à nouveau dans les écoles. Les établissements sont demandeurs pour sensibiliser les jeunes au gaspillage. Nous les organisons aussi dans les maisons de retraite, nous

essayons toujours de diversifier...», précise le président départemental, Philippe Lamirand.

### 14 000 bénéficiaires chaque mois

L'an dernier, lors du concert de Noël 2016, la générosité des spectateurs avait permis de récolter près de 500 kg de denrées non périssables, soit un bon millier de repas redistribués dans le département. Pour le rendez-vous de vendredi, les besoins sont les mêmes : des denrées de longue conservation comme des conserves de viandes, poissons, légumes et fruits, du café, du thé, des pâtes, du riz, des gâteaux secs, des petits-déjeuners pour enfants. Quelques

petites douceurs de Noël seront les bienvenues.

Ce concert solidaire au profit de la Banque alimentaire est possible grâce à la générosité de la Ville de Woippy, qui met sa salle et son équipe technique à disposition. Les deux chorales, quant à elles, chanteront gratuitement.

Chaque mois, en Moselle, 14 000 personnes bénéficient du soutien de la Banque alimentaire. Chaque année, l'association distribue 1 700 tonnes de nourriture, soit 3,4 millions de repas.

C. P.

Vendredi 15 décembre  
à 20h30, salle Saint-  
Exupéry à Woippy.



WOIPPY (1/2) - 18 décembre 2017

# 110 choristes chantent pour la Banque alimentaire

Troisième opus samedi soir du concert organisé au profit des bénéficiaires de la Banque alimentaire de Moselle à Woippy. Plus de deux cents amateurs de chants chorals s'y sont pressés et 476 kg de denrées alimentaires non périssables ont été collectés.



Les bénévoles de la BA 57 ont réceptionné et trié 476 kg de denrées alimentaires non-périssables offerts par le public. Photo RL

Cent dix choristes, deux chefs de chœur, quelque 200 amateurs de chant choral et une poignée de bénévoles de la banque alimentaire de Moselle, tels sont les ingrédients de la réussite de la troisième édition du concert solidaire organisé par la Banque alimentaire 57.

Sur la base d'un concept original qui propose de payer son entrée avec des produits alimentaires, chacun est arrivé

avec des sachets bien remplis. Une fois pesés, les dons affichent 476 kg de denrées non périssables, ce qui représente une centaine de repas.

Côté spectacle, le succès était aussi au rendez-vous. Dans deux genres assez différents, le groupe Vibrations dirigé par Anne Victorion a succédé, sur la scène de la salle

Saint-Exupéry, à la formation Coup de Chœur conduite par Agnès Hoefler. Entre chansons

## Forcément, un peu de Johnny avec *Quelque chose de Tennessee*

françaises du répertoire traditionnel et chants moins conventionnels, il y en

avait pour tous les goûts. De concert, ils ont chanté *Quelque chose de Tennessee* en hommage à Johnny Hallyday. Convivialité autour du verre de l'ami-

WOIPPY (2/2) - 18 décembre 2017



*Désormais fidèle au rendez-vous solidaire de la Banque alimentaire, la chorale Vibrations a, une nouvelle fois, offre une prestation de qualité. Photo RL*

tié et échanges entre public et artistes amateurs ont participé aussi à la réussite de l'événement pour le plus grand bonheur des organisateurs.

Fondées en 1985, les Banques alimentaires constituent le premier réseau français d'aide alimentaire qui régit 102 antennes régionales dont la BA 57. Leur moteur: lutter contre le gaspillage alimentaire et favoriser le don, le partage et le lien social.

En France, 106 000 tonnes, soit 210 millions de repas, sont distribuées à deux millions de bénéficiaires par quelque 5 400 associations partenaires. En Moselle, la BA mobilise 70 bénévoles qui se relaient toute l'année, six jours sur sept, sur le site de la zone industrielle des Deux-Fontaines à Metz-Nord. Ils collectent, gèrent et distribuent chaque année 1 700 tonnes de denrées alimentaires dont 1 000 dans le cadre de la

lutte anti-gaspi (l'équivalent de 3,4 millions de repas).

Tous les dons proviennent des particuliers par le biais des collectes; des commerces de détail, industriels et producteurs locaux; mais aussi de l'Union européenne et de l'état français. À Woippy, la BA 57 fournit l'épicerie solidaire de la route de Thionville et l'association humanitaire Aïcha, place de l'Olympium, qui vient en aide aux réfugiés.

BASSE-HAM - 27 décembre 2017

Républicain Lorrain du 27 décembre 2017

GRAND THIONVILLE

BASSE-HAM

## Quatre chorales ont chanté Noël

Mélomanes et chorales se sont retrouvés cette année encore au concert de Noël. Trois formations musicales ont été invitées par Le Chant hamois, histoire de donner au public un avant-goût des fêtes de fin d'année. Les Baladins de Florange, sous la direction de Marie-Pierre Pongy, ont fait l'ouverture. Ils ont interprété L ivet e en gäta , Eh ! Mon Dieu la belle chose , Une fleur m'a dit : c'est Noël, Wen kan segla fôrutan vind, Hiver, hiver !, Entre le bœuf et l'âne gris, Noël Jazz. Une prestation de qualité chaleureusement applaudie. C'est ensuite Coup de Chœur de Plappeville qui, sous la direction d'Agnès Hoeffler, a fait entendre sa voix, en chantant : La Seine, Paris s'éveille, La gare de Lyon, Quand on n'a que l'amour, Nathalie, Göttingen, La bohème. Un style différent mais que le public a également salué d'applaudissements.

Après l'entracte au cours duquel gâteaux et billets de tombola ont été vendus, c'était au tour de la Chorale des frontières d'Audun-le-Tiche, sous la direction de Claude Lucadello, de monter sur scène. Elle a interprété Plus aucun bruit, Noël Poitevin, Premier Noël, Ding Dong, Le Noël des petits santons, O du fröliche, Amazing Grace. Là également le public ne s'est pas trompé en applaudissant chaleureusement ces différentes interprétations. Pour clore le rendez-vous, le Chant hamois, sous la direction de Monique Lustig, a fait entendre ses chants, interprétant Noël d'Autriche, A chaque enfant qui naît, Jérusalem en or, Jeanne, Noël des enfants du monde, Le père Noël du monde. Toutes ces prestations, comme les autres chorales, ont trouvé grâce aux oreilles du public, qui les ont longuement applaudies. Le premier magistrat Bernard Veinnant a remercié les chanteuses et chanteurs pour leurs performances musicales : « Vous nous avez offert quelques heures de plaisir intense. La municipalité que je représente et le public vous en remercient. »

